

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

**FEBRUAR 2019**

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
<b>1.</b>	<b>DC Team Angern</b>	Strasswalchen	<b>220 Punkte</b>
<b>2.</b>	<b>DC Puzzles</b>	Mondsee	<b>100 Punkte</b>
<b>3.</b>	<b>DC Blue Bulls</b>	Strasswalchen	<b>78 Punkte</b>
<b>4.</b>	<b>DC Triple Nix Angern</b>	Strasswalchen	<b>61 Punkte</b>
<b>5.</b>	<b>DC Trippers</b>	Neumarkt am Wallersee	<b>55 Punkte</b>
<b>6.</b>	<b>DC Roider</b>	Oberwang	<b>47 Punkte</b>
<b>7.</b>	<b>DC Gremlins</b>	Hof bei Salzburg	<b>37 Punkte</b>
<b>8.</b>	<b>DC Angern´s Mixed Team</b>	Strasswalchen	<b>22 Punkte</b>
<b>9.</b>	<b>DC Dart-Fighters-Angern</b>	Strasswalchen	<b>20 Punkte</b>

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im **FEBRUAR 2019**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

**"5 Turniere = 5 Siege" - die Bilanz der Lokalmatadoren vom Team Angern könnte nicht besser sein!**  
**Durch die Bank bei jedem Turnier mehr als "200 Punkte" erkämpft ergibt eine sensationelle Gesamtpunkteanzahl von 1130 Punkten. Leider war der einzig verbliebene Herausforderer DC Puzzles aus Mondsee wiederum mit nur einem Dartler angetreten und so bedeuten "330 Punkte" Rückstand fast schon die Vorentscheidung um den ANGERN-Cup-Mannschaftssieg 2018/2019. Theoretisch ist aber bei "3" noch ausständigen Turnieren noch alles möglich und folglich wäre schon zu hoffen, daß die Mondseer sich nocheinmal aufrappeln und mit Ihrem Spitzenduo Kamber und Kreipel kräftig Gas geben. Alle anderen wurden eigentlich schon zu Statisten degradiert und so bleibt noch der Kampf um Platz drei. Auf diesem dritten Platz befinden sich trotz eines vierten Platzes beim Februar-Turnier die Dartler vom DC Triple Nix Angern mit doch komfortablem Vorsprung von 159 Punkten auf die vierplatzierten Dartler vom DC Waldmühle aus St. Georgen i. Attergau.**